



岐阜北週報

10月 経済と地域社会の発展月間・米山月間

<input type="checkbox"/> 題字	永瀬 章	<input type="checkbox"/> 会長	永瀬 章	
<input type="checkbox"/> 例会	毎週水曜	<input type="checkbox"/> 副会長	前田 吉彦	2017-2018
<input type="checkbox"/> 会場	岐阜都ホテル	<input type="checkbox"/> 幹事	西垣 康紀	No.1692
		会報委員長	安藤 重広	17.10.4発行

前回の記録

第 1691 回 例会 9/30 (土)
第 36 期氷見RCとの合同観月例会
日時：9月30日～10月1日
場所：長良川観光ホテル 石金
受付：16時より観光：10月1日
担当：親睦交流委員会

本日の予定

第 1692 回 例会 10/4 (水)
慶祝行事・クラブフォーラム (4)

担当：米山奨学委員会

次回の予定

第 1693 回 例会 10/11 (水)
夜間例会

担当：会長・幹事・会員増強委員会

会長挨拶



本日は、遠路岐阜の地までお越しいただき、ありがとうございます。道中は、ここ数日の冷え込みにより、すっかり紅葉していたのではないのでしょうか。

今年は氷見RCと岐阜北RCとの姉妹クラブ提携30周年となる節目の調印式となりました。先ほど、清水会長と姉妹クラブ締結同意書にサインをしました。40年、50年へと繋いでいきたいものです。

両クラブの会員におかれても、提携当時、在籍されていた方も、少なくなっていると思いますので、30年前、どのような形で、成立したのかを調べてみました。

昭和61年度から、氷見クラブでは計画をされていたようです。国内の友好親睦を目的に、姉妹クラブの提携を図りたい。その候補地として山紫水明の地にある我がクラブを指名して、同年9月に申し入れがありました。11月には

会長挨拶 続き

当時のクラブ会長の北川忠雄さんにより、提携歓迎の旨の回答がなされました。

その後、両クラブでは姉妹クラブ委員会が設立され、両者で協議を重ね、翌62年5月23日に岐阜北RCの例会場に於いて、氷見クラブ会長鎌仲会長、当クラブ北川会長により姉妹クラブ提携の調印がなされたと、記録にあります。

言葉で表すと簡単に同意され、簡単に調印されたように感じられますが、ここに至るまでには、両クラブの先輩会員の並々ならぬご苦労があったものと想像いたします。

以降、毎年秋に多くの会員が、交互にクラブの訪問をし、互いに親睦を深めてまいりました。その間、両クラブの創立の周年事業などにも参加してまいりました。

また、当クラブが初めてホストをして「岐阜メモリアルセンター」で開催した地区年次大会においては、氷見クラブの協力による『氷見物産展』は好評を博していました。

このような歴史ある姉妹提携です。末永く大切にしたいと思えます。ただ、私がいつも感じるのですが、氷見クラブを訪問し、温かいおもてなしを受け、帰路につく時、来年は当クラブも頑張らねばと思いますが、中々氷見クラブのような「おもてなし」ができなく、歯がゆい思いです。

昨年は立山黒部アルペンルートへ案内して頂きました。感激しました。また、夜遅くまで松木会長のご自宅で地元の祭りを体験しました。沢山の獅子舞を見ながら遅くまで飲んでいたこ

会長挨拶 続き

とを記憶しています。

今年、岐阜は織田信長公が入城、命名して450年の節目の年であり450運動を展開しています。450年前に織田信長も、長男信忠と武田信玄の六女松姫の婚約の答礼に来岐した秋山伯耆守をもてなしと言われる『鶉飼』を楽しんでいただこうと準備いたしております。短い時間ではありますが、一層の懇親を深めてください。

出席報告

会員数：31名

出席数：19/31名

出席率：61.29%

欠席者：12名（出席免除7名 79.17%）

ニコニコBOX（敬称略）

氷見ロータリークラブ：姉妹提携30周年調印式にまいりました。末長くよろしく願い申し上げます。

氷見ロータリークラブ会長清水幸雄様：本日、明日とお世話になります。

永瀬 章：氷見RCさん。ようこそ。

西垣 康紀：氷見RC皆様岐阜へようこそ。

前田 吉彦：氷見のRCさんようこそ。

山口 八郎：氷見RCの皆さんようこそおいで下さいました。

小椋 功：氷見RCの皆様ようこそ。

小泉 宣昭：氷見RCの皆様ようこそ。

原尾 勝：氷見RCの皆様本日遠路ありがとうございます。

氷見RC 清水会長 挨拶（敬称略）

皆さんこんにちは。氷見ロータリークラブ会長の清水でございます。

本日は、岐阜北ロータリークラブ様との合同観月会を楽しみに氷見の地から19名のメンバーでやって参りました。

そして、本年も皆さんの元気な顔を拝見させて頂き大変喜ばしく思っております。

さて、本年は昭和62年5月に姉妹提携を結んでから30周年の年となりますが、これも偏に両クラブの先輩諸兄並びに皆さまの築き上げた絆のおかげだと思っております。これからも、この絆をより一層太いものにしていきたいと思っておりますので宜しくお願い致します。

終わりになりますが、岐阜北ロータリークラ

氷見RC 清水会長 挨拶（続き）

ブ様の今後益々のご発展と会員の皆様のご健勝ご多幸を祈念致しまして、挨拶とさせていただきます。有難うございました。

例会行事

- 氷見RC・岐阜北RC姉妹提携30周年記念観月例会
- 10月1日観光：犬山城と明治村見学

例会風景



例会行事 続き



次回例会のご案内

第1693回 例会 10月11日(水)
夜間例会

担当者：会長・幹事・会員増強委員会

会報・広報 10月担当 岡田 一二三